

y aportándole al béisbol identidad y personalidad.

Eso es: aquí, completo el tema:

<https://steemit.com/steempres/@panchocroquer/laevolucindelosuniformesdebisbol-coqppui5bp>

## Joven talento: Crow-Armstrong

La reciente actuación del jardinero central de los Cachorros, Pete Crow-Armstrong, hizo que la afición en el Wrigley Field coreara "¡J-M-V!" tras unos minutos electrizantes de defensa



espectacular y poder asombroso ante los Cerveceros de Milwaukee. Crow-Armstrong no perdió tiempo en cautivar de nuevo a su audiencia al pegar HR para alcanzar los 20 cuadrangulares y 20 bases robadas en una temporada más rápido que cualquier otro jugador en la historia de los Cachorros.

Otro logro fue llegar a 23 estafadas, en 73 juegos; antes de esta campaña Sammy Sosa era el más rápido en alcanzar un 20-20 en la historia del equipo lográndolo en su partido número 96 en 1994.

Crow-Armstrong está empatado como el cuarto jugador más rápido en alcanzar un 20-20 en la historia de MLB, según Sarah Langs de MLB.com.

El récord le pertenece a Eric Davis, quien necesitó de sólo 46 compromisos para lograrlo con los Rojos de 1987. José Canseco (68 choques con los Azulejos de 1998) y Fernando Tatis Jr. (71 juegos con los Padres del 2021), también lo hicieron más rápido. Crow-Armstrong y Ken Williams (1922, Carmelitas de San Luis) lo lograron en 73 cotejos.

Con 23 años, también es el jugador más joven en la historia de los Cachorros en registrar una campaña con al menos 20 jonrones y 20 bases robadas.

## Importancia de donar acervos

Ya le he comentado la importancia de donar acervos –históricos– a instituciones educativas-culturales a fin de preservar todo tipo de documento (imagen/video/textos, etc.) para las presentes y futuras generaciones.

Le doy el siguiente ejemplo: El Archivo Histórico adscrito a la Subdirección del Archivo General Universitario de la Universidad de Sonora, señala que recibe toda donación con el compromiso de conservar, resguardar y, en su caso, poner a disposición del público este material conforme a sus políticas de preservación y consulta, reconociendo siempre su valor documental e histórico para la memoria universitaria.

El mismo concepto lo dirige al público



en general, comunidad universitaria e investigadores, la Biblioteca "Fernando Pesqueira" a través de su Hemeroteca. Hace días, el colega historiador Guillermo Gástelum Duarte y un servidor, nos dimos a bien hacer precisamente valiosas donaciones tanto a la Hemeroteca como al Archivo Histórico:

Memo entregó su reciente la segunda edición de la Enciclopedia de la Liga Mexicana del Pacífico en conmemoración de su 80 aniversario, siendo atendido por Sofía Rayas Solís, supervisora de la Biblioteca "Fernando Pesqueira", y personal de esa misma institución, como las amables bibliotecarias Yáscara Leticia Icedo Zamora, Carmina Vilches Félix.

## Archivo Histórico Unison

Un servidor también hizo lo mismo en el Archivo entregando 79 fotografías de deportistas búhos (jugadores, equipos de béisbol, softbol y otras disciplinas deportivas); tres postales de la Universidad de Sonora, dos recortes de periódicos relacionados con la Liga Universitaria de Béisbol y dos fotocopias de notas hemerográficas sobre el mismo circuito.

En este caso también recibí amable atención y entrega de Acta de Donación de Rosalina Núñez Márquez, subdirectora del Recinto, y Cintia Real Félix, encargada del Archivo Histórico, así como los testigos de honor, Melinda Cornejo Monge e Hiram Isaak Licóna López.

Eso es.